

PRESTASI

Siswa Mutiara Persada Juara Nasional Piano 2022

JOGJA, Radar Jogja - Siswa kelas 1 SMP Mutiara Persada Yogya, Solomon Darren Wang memenangkan lomba piano berskala nasional dengan predikat platinum kategori Mandatory E (12-13 tahun).

Darren yang sebelumnya aktif di dunia renang dan pernah menjadi perenang terbaik Brunei Darussalam, age group 2017 dan 2018 dan juara renang di Singapura.

Pemilik kursus musik Distinction Music School (DMS) yogya, Bernadetta Debby mengatakan ketrampilan bermain piano sangat penting untuk keseimbangan otak kanan dan kiri.

Sekolahnya SMP Mutiara Persada juga sangat mengapresiasi prestasi eksternal anak-anak di luar sekolah dengan memberikan potongan bea masuk, SPP serta fasilitas lain sehingga anak akan lebih bersemangat.



MEMBANGGAKAN: Solomon Darren Wang berhasil menjuarai lomba piano nasional 2022 predikat platinum kategori Mandatory E.



RISET PANGAN: Wakil Presiden K.H Ma'ruf Amin potong pita dalam acara peresmian fasilitas riset pangan (BRIN) di Gedung BRIN, Gading, Playen, kemarin (22/4).

Jadikan Rujukan Riset Pangan Halal

Wakil Presiden Resmikan Laboratorium di Gunungkidul

GUNUNGKIDUL, Radar Jogja - Kabupaten Gunungkidul menjadi rujukan riset pangan halal. Keberadaan fasilitas riset pangan, Badan Riset Inovasi Nasional (BRIN) di Gedung BRIN, Gading, Playen, akan menjadi urat nadi pemerintah.

"Kami berharap laboratorium rujukan riset halal ini akan menjadi pendukung Indonesia menjadi produsen produk halal dunia 2024 mendatang," kata Wakil Presiden KH Ma'ruf Amin dalam sambutan peresmian fasilitas riset pangan (BRIN) di Gedung BRIN, Gading,

Playen, kemarin (22/4). Dia menjelaskan, fasilitas riset pangan, BRIN sebagai laboratorium rujukan riset halal diharapkan dapat mendukung baik sisi industri riset dan penelitian serta substitusi produk impor.

putu menginspirasi para pemuda sebagai peneliti muda," ungkapnya. Sementara itu, Kepala BRIN, Laksana Tri Handoko mengatakan, fasilitas riset pangan, BRIN sebagai laboratorium rujukan riset halal ini memiliki dua target utama yakni substitusi dan deteksi.

pelaku riset baik UKMK, komunitas maupun individu. Hingga saat ini BRIN telah menyediakan tiga laboratorium yang dilengkapi dengan instrumen penelitian canggih guna mendukung riset pangan halal di Indonesia.

Hindari Pembajakan, Hak Cipta Mutlak Dilindungi

SLEMAN, Radar Jogja - Dalam rangka memberikan pemahaman pentingnya perlindungan kekayaan intelektual (KI), Kanwil Kemenkumham DIJ menggelar pameran dan talk show hak cipta.



KEKAYAAN INTELEKTUAL: Pembukaan pameran bertajuk Intellectual Property and Youth Creativity digelar dua hari yakni 21-22 April 2022 di Jogja City Mall.

"POP HC merupakan sistem yang diciptakan untuk mempercepat proses persetujuan hak cipta yang membutuhkan waktu hanya satu hari saja.

Ia berharap pemahaman masyarakat terhadap perlindungan hak cipta, khususnya seni rupa dapat ditumbuhkan. Baik bagi pelaku seni maupun masyarakat.

seni rupa sejak dini sesuai dengan tema kegiatan ini," imbuh Imam. Adapun pameran seni rupa yang ditampilkan dalam kegiatan tersebut terdiri dari 42 karya mahasiswa ISI Yogyakarta dan SMK N 3 Kasihan Bantul serta hasil karya warga binaan pemsayarakatan. (cr4/bah/rg)

GL Zoo Tetap Terima Kunjungan selama Ramadan

JOGJA, Radar Jogja - Gembira Loka (GL) Zoo tetap melayani kunjungan wisatawan di bulan Ramadan. Hanya saja, pengunjung umum akan dilayani pada akhir pekan.

wan tetap dapat menikmati kunjungan dan melihat satwa koleksi GL Zoo secara eksklusif. Dengan menyewa golf car seharga Rp 750 ribu. Kendaraan tersebut, mampu mengangkut lima orang wisatawan dalam satu putaran.

"Paling cuma satu atau dua, tapi selalu ada," sebutnya. Fahmi juga mengungkapkan, adanya pengecualian. Masyarakat umum dapat tetap berkunjung ke GL Zoo saat hari kerja. Tapi, harus dilakukan dengan reservasi yang jumlah rombongan minimal 100 orang.

lebih dari 20 ribu kunjungan. "Karena puasa, kami tidak ekspektasi apa pun," ucapnya. Salah satu rombongan yang datang ke GL Zoo pada Ramadan tahun ini adalah Pondok Tuna Rungu Darul Ashom. Sebanyak 110 santri mendapat kesempatan rekreasi gratis di GL Zoo.

RESTU ARTHA YOGYAKARTA pt. bank perkreditan rakyat. LAPORAN KEUANGAN PUBLIKASI. Laporan Posisi Keuangan, Laporan Laba Rugi Publikasi, Laporan Kualitas Aset Produktif, Laporan Informasi Lainnya, Laporan Komitmen Kontinjensi.